

Nota de prensa





BioSim fortalece su representación nacional con la incorporación de Laboratorios Farmacéuticos ROVI

- ROVI se une a BioSim para fortalecer las iniciativas que promuevan un mayor acceso y conocimiento sobre los medicamentos biosimilares.
- Los asociados de BioSim representan más del 95% del mercado de biosimilares en España.

Madrid, 21 de marzo de 2023

Laboratorios Farmacéuticos ROVI anuncia su incorporación como miembro de la Asamblea General de la Asociación Española de Medicamentos Biosimilares, BioSim. Esto supone un hito más para ambas entidades.

Laboratorios Farmacéuticos ROVI es un grupo del sector farmacéutico de origen español, especializado, plenamente integrado y dedicado a la investigación, desarrollo, fabricación bajo licencia y comercialización de pequeñas moléculas y especialidades biológicas. Desde el año 2017, el grupo ha impulsado su presencia internacional gracias a la comercialización de su biosimilar de enoxaparina. Para ROVI, la adhesión a Biosim supone sumarse "a la labor de un actor esencial en la difusión del conocimiento y el impulso de los medicamentos biosimilares en España,

unas alternativas terapéuticas de calidad que contribuyen a la sostenibilidad del sistema sanitario".

Para BioSim, por su parte, la incorporación de ROVI supone un avance en la representatividad de la Asociación como referente para los laboratorios que investigan, desarrollan, producen y/o comercializan medicamentos biosimilares, con principios y objetivos comunes. Así, a través de distintas iniciativas, ambas organizaciones seguirán promoviendo el uso de los medicamentos biosimilares y trasladando su valor ante la administración, los profesionales sanitarios, los pacientes y la ciudadanía en general.

En palabras de Encarna Cruz, directora general de BioSim "ROVI, como una de las empresas pioneras que desarrolla y produce biosimilares en España y comercializa a nivel internacional, es un ejemplo de compañía que apuesta e incentiva el empleo nacional y los biosimilares. Desde BioSim agradecemos su incorporación a la Asociación y creemos que puede enriquecer los debates y decisiones que se tomen de ahora en adelante".

Esta incorporación, además, -añade el presidente de BioSim, Joaquín Rodrigo-incrementa la representatividad de la Asociación que cuenta, en este momento, con compañías que ocupan más del 95% del mercado biosimilar español. Esto nos permite fortalecer nuestro papel como interlocutor antes administraciones, gestores, profesionales sanitarios y pacientes.

Con su incorporación, la compañía quiere aportar su experiencia en el mercado de los bioisimilares. "Nuestro biosimilar de enoxaparina se ha convertido en uno de los principales generadores de valor del grupo. Iniciamos su comercialización en 2017 y, desde entonces, ha supuesto un gran impulso a la estrategia de internacionalización de ROVI y esperamos que continúe siendo una palanca de crecimiento para nuestra

compañía en los próximos años", explica Pedro Carretero, director de Hospitales y Relaciones Institucionales de Laboratorios ROVI y representante del grupo en Biosim.

Sobre ROVI

ROVI es una compañía farmacéutica paneuropea, especializada y dedicada a la investigación, desarrollo, fabricación bajo licencia y comercialización de pequeñas moléculas y especialidades biológicas. La compañía, en continuo proceso de expansión internacional, tiene filiales en Portugal, Alemania, Reino Unido, Italia, Francia y Polonia, y cuenta con una cartera diversificada de más de 40 productos comercializados. Para más información, por favor visita http://www.rovi.es

Sobre los medicamentos biosimilares y BioSim

Un biosimilar es un medicamento biológico equivalente en calidad, eficacia y seguridad a un medicamento biológico original, llamado producto de referencia. La posología y vía de administración deben ser las mismas, y el biosimilar se autoriza para todas o algunas de las indicaciones aprobadas para el biológico de referencia. Los biosimilares permiten que un mayor número de pacientes accedan a tratamientos biológicos debido a la reducción del coste de los mismos. En la actualidad, la Unión Europea ha autorizado la comercialización de cincuenta de estos medicamentos, y se espera que en los próximos años se pueda disponer de un número creciente de productos e indicaciones aprobadas.

BioSim, la Asociación Española de Medicamentos Biosimilares, es una organización sin ánimo de lucro que tiene como fin el fomento y la promoción de los intereses científicos, empresariales y técnicos comunes a la industria española de medicamentos biosimilares, para lo que acoge y representa a todas las compañías farmacéuticas establecidas en España que investigan, desarrollan, producen y/o comercializan medicamentos biosimilares, pudiendo formar parte de ella tanto laboratorios que ya están operando en el mercado de los biosimilares como a compañías de productos originales que han puesto, o van a poner en marcha, una división de biosimilares; sea ésta para investigación, desarrollo, producción o comercialización.

Para más información sobre BioSim: https://www.biosim.es/

Forman parte de BioSim:

